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本日、今年最後の授業日、冬休み前集会を行いました。後期後半スタートは１月１５日です。

後期前半の取組と冬休みに向けて

１年Ａ組 ○○ ○○

僕が、後期前半に行った印象に残っていることを振り返ると、三つのことが思い出されます。

一つ目は、学級委員に選ばれたことです。

僕自身、学級委員はどのようなものなのか興味があったので、この機会を前向きに捉え、立候補す

る事にしました。そして、今回は、学級委員になる事が出来たのでクラスのために頑張っていきた

いです。

二つ目は、学習についてです。後期前半からは前期よりも授業で多く発表することを意識して取

り組みました。しかし、後期中間テストの結果から普段の勉強が不足していると感じたので、これ

からは学習したらその日のうちに内容を復習するようにしたいです。

三つ目は、部活動についてです。新人戦が終わり、改めて自分の改善した方が良い部分が見つか

りました。そのことを意識して、基礎練習の素振りからゲームまでどのようにしたら上手くプレイ

する事ができるのかを考えながら練習しまた。そのことを忘れずに毎日意識してこれからも練習に

取り組み、大会でも良い成績を残せるように練習を積み重ねていきます。

明日からいよいよ冬休みです。

冬休み中は家庭学習や部活動を頑張るだけでなく、電子メディアの利用時間を減らしていくこと

を頑張りたいです。僕は、電子メディアを使う時間が多く、家族との会話が少なくなってしまう事

が多いです。その他にも、睡眠時間が減ってしまい、体調を崩してしまう事もありました。その様

なことが無いように、今回の冬休みは、電子メディアと向き合いながら、時間を減らすだけでなく

工夫をして生活していきたいです。

冬休み明けからは、これまでの頑張りを活かしつつ、より充実した学校生活を送れるよう友達と

切磋琢磨しながら頑張りたいです。

後期前半の振り返りと冬休みに頑張りたいこと

２年Ａ組 ○○ ○○

私が後期前半に頑張ったことは二つあります。

一つ目は勉強です。１年生の時は一人勉強ノートやワークをあまり提出していなかったのですが、

今年は積極的に家庭学習に取り組み、ほぼ毎日提出することができました。また、テスト強化期間

は、なるべくワークを早く終わらせ、ノートにたくさん問題を解きました。その結果、前よりもテ

ストの点数が上がったので嬉しかったです。これからも続けていきたいです。

二つ目は部活動です。これまで基礎練習を中心に頑張り、自分が苦手としていたことが前よりも

できるようになりました。新人戦では団体戦三位になり、全県大会に出場することができました。

これからの練習では、大会でミスが多かったプレーを直していきたいです。

そして、この冬休みは、テキストを計画的に進め、余裕があれば一人勉強にも取り組みたいです。

さらに、学習時間を増やすために、メディアの使用を減らしていきたいです。

部活動では、苦手なプレーを克服し、来年の総体で団体優勝３連覇を達成できるよう頑張りたい

です。

また、学習委員長としても、委員会の仕事に積極的に取り組み、充実した活動にしていきたいで

す。


